
Food for health
Nahrung für Gesundheit

A great italian company dedicated to your work

Ein tolles italienisches Unternehmen
widmet sich Ihrer Arbeit

Pagnan is a company situated in northern Italy that was founded in 1921 by Mazzarolo family, specializes in the 
harvest production and distribution of all-natural deep-frozen mushrooms, vegetables, berry fruits, ready meals and 
custom serving packs (for pizzas, risotto, pasta, side dishes). Pagnan is based in Asolo, an area renowned for the 
quality of mushrooms that grow naturally in forests protected since the days of “Serenissima Republic of Venice.

Pagnan ist ein Unternehmen in Norditalien, das im Jahre 1921 von der Familie Mazzarolo gegründet wurde, spezialisiert 
sich auf die Ernteproduktion und den Vertrieb von all-natürlichen tiefgefrorenen Pilzen, Gemüse, Beerenfrüchten, 
Fertiggerichte und kundenspezifische Servierpackungen (für Pizzas, Risotto, Pasta, Beilagen). Pagnan hat seinen Sitz in 
Asolo, ein Gebiet, das für die Qualität der Pilze bekannt ist, die wachsen natürlich in den geschützten Wäldern seit den 
Tagen der “Serenissima Republik von Venedig.

www.pagnan.com

pagnan 
1921

Contacts and e-mail:
Kontakte und E-Mail:
Headquarter and production: 
Hauptsitz und Produktion:
Pagnan s.r.l. Via 1° Maggio 19, 31011 Asolo (TV)
tel.: +39 0423 868343
fax: +39 0423 868970
info@pagnan.com

VAT IT01790760266
Reg. imprese TV 01790760266
REA TV-170214

Green energy 
Grüne Energie

Our factories use only electric power coming from renewable 
sources. The whole manufacturing system is entirely handled 
by a computerized system that guarantees an optimized use 
of our resources by eliminating wastes. 

Unsere Fabriken verwenden nur Strom, der aus erneuerbaren 
Quellen kommt. Das ganze Produktionssystem wird 
vollständig von einem computerisierten System behandelt, 
dies garantiert eine optimierte Nutzung unserer Ressourcen 
durch die Beseitigung von Abfällen.
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Our customers - Unsere Kunden

Our strength
Unsere Stärke

The italian product

Die Italienischen Produkte

Ready meals, gluten free, lactose free 

Fertiggerichte, glutenfrei, laktosefrei. 

100%
For some time, the consumer prefers and expects the commercial availability of products 
entirely made ​​in Italy. Perceived by the consumer as high-quality, transparent and safe 
from the point of view of hygiene health. In contrast to other competitors, PAGNAN 
decide to invest in the territory and in Italian products. From the first moment, the guiding 
principle of the whole project is to obtain a superior quality, suited to the expectations of 
the most demanding consumer.

Seit einiger Zeit möchte der Kunde  lieber die kommerzielle Verfügbarkeit der Produkte, 
die vollständig in Italien hergestellt werden. Vom Kunde wahrgenommen als qualitativ 
hochwertig, transparent und sicher aus hygienischer Sicht. Im Gegensatz zu anderen 
Konkurrenten entscheidet sich PAGNAN ins Gebiet und in die italienischen Produkte 
zu investieren. Ab sofort ist das Hauptziel eine höher Qualität zu erhalten, um die 
anspruchsvollsten Kunden zufrieden zu stellen.

Ready in 5 minutes. 
We manufacture a wide range of Gluten Free products,  ready in 5 minutes, that fulfill all modern 
requirements of healthy, mouthwatering, high quality and easy-to-prepare ready meals. 

Fertig in 5 Minuten. 
Wir produzieren eine große Wahl von glutenfreien Produkte, in 5 Minuten fertig, die alle modernen 
Anforderungen an gesunde, leckere, qualitativ hochwertige und leicht zubereitete Fertiggerichte 
umfasst. 
 

All company names and logos are trademarks™ or registered trademarks of their respective holders. Use of these names 
and logos does not imply any affiliation or endorsement by the companies.

Alle Firmennamen und Logos sind Markenzeichen oder eingetragene Warenzeichen der jeweiligen Inhaber. Gebrauch von 
diesen Namen und Logos impliziert keine Zugehörigkeit oder Anerkennung durch die Unternehmen.

a. �more than 90 years of experience                                
mehr als 90 Jahre Erfahrung

b. �complete supply chain, from harvesting to selling             
komplette Lieferkette, von der Ernte bis zum Verkauf 

c. �highly specialized personnel throughout the supply chain hoch 
spezialisiertes Personal in der gesamten Lieferkette

d. �high quality standards                                                 
Qualitätsstandards

e. �certifications: Zertifikate:
    BRC n° 138152-2013-ABRC-ITA-ACCREDIA (grade A), 
    IFS n° 137901-2013-AIFS-ITA-ACCREDIA (higher level), 
    FDA accreditation registration n°11293716866, 
    Certification BIO n° IT BIO 005T579004.

f. �we use 100% green energy                                              
Wir verwenden 100% grüne Energie

Our company operates through three production sites in Treviso, Italy, located in a central position to reach the best picking 
sites for finest wild mushrooms and fruits. All staff employed is highly skilled and continuously trained in order to reach the 
highest quality standards, which is why we have achieved the highest levels of quality certifications such as IFS and BRC. 
The production system follows the complete traceability of raw materials and finished products manufactured here (Reg. EC 
178/2002) and adheres the allergens legislation (EC Reg. 2003/89). We have an Organic product line, a line of 100% 
Italian products and a line of gluten-free product. All these skills put Pagnan as a high quality player on our business field. By 
bringing together our 90 years experience, our new facilities and equipment and our qualified staff, we are able to satisfy 
a wide range of applications in large or small quantities, but, above all, we can customize and tailor-made products for all 
requirements. At present, we are at the same time supplier to department stores, food industry, wholesalers and importers.

Unsere Firma hat drei Produktionsstandorte in Treviso, Italien, die sich in einer zentralen Lage finden um die besten Picken-la-
gen für feinste Wildpilze und Früchte zu erreichen. Alle unsere Mitarbeiter sind hochqualifiziert und laufend geschult, um die 
höchsten Qualitätsstandards zu erreichen, deswegen haben wir die höchsten Qualitätszertifikate wie IFS und BRC erhalten.  
Das Produktionssystem folgt der kompletten Rückverfolgbarkeit von hier hergestellten Rohstoffen und Fertigprodukten (Reg. 
EG 178/2002) und gemäß der Allergengesetzgebung (EG-Verordnung 2003/89). Wir haben eine Bio-Produktlinie, eine 
Linie mit 100%. Italienische Produkte und eine Linie von glutenfreien Produkten. Dieses Arbeitskräftepotenzial macht Pagnan 
einen hoch Qualitäten Spieler an unser Geschäftsfeld. Dank zu unserer 90-jährigen Erfahrung, unserer neuen Ausrüstung 
und Leistungen und dank zu unserem qualifizierten Personal, sind wir in der Lage, ein breites Anwendungsbereich in großen 
oder kleinen Mengen anzubieten, aber vor allem können wir Produkte nach Maß für alle Anforderungen anbieten. Zur Zeit 
sind wir Lieferant für Fachhändler, Lebensmittelindustrie, Großhändler und Importeure.
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high quality
Certified since 2012
Zertifiziert seit 2012

Certified since 2008
Zertifiziert seit 2008

Certified since 2008
Zertifiziert seit 2008

UNESCO WORLD
HERITAGE SITES

1K Kosher
Certification


